

FDP Limburg-Weilburg

NEUMITGLIEDERTREFFEN MIT DR. HERMANN OTTO SOLMS

07.09.2021

LIMBURG-WEILBURG – Nach über 1,5 Jahren Pandemie ergab sich am vergangenen Sonntag endlich die Gelegenheit für die FDP, die zahlreichen Neumitglieder in ihren Reihen in den Räumen des Weilburger Rudervereins begrüßen zu dürfen. Unter Einhaltung der Hygienebestimmungen, konnte für viele frische Freidemokraten zum ersten Mal ein Austausch abseits von digitalen Kommunikationsmöglichkeiten stattfinden. Als besonderer Guest kam aus Lich der Ehrenvorsitzende der FDP und Alterspräsident des Deutschen Bundestages Hermann Otto Solms. Solms nutzte die Gelegenheit über seine zahlreichen Jahre bei den Freidemokraten zu sprechen und stimmte die Anwesenden auf die Bundestagswahl ein. Zusammen mit der Landtagsabgeordneten und Kreisvorsitzenden Marion Schardt-Sauer nahmen er sich viel Zeit, um mit den Neumitgliedern ins Gespräch zu kommen. Schardt-Sauer führte durch die Veranstaltung und gab den interessierten Zuhörern die Möglichkeit viele Fragen zu stellen. „Die hohe Anzahl der Beitritte in den vergangen zwei Jahren ist für uns alle eine Bestätigung unsere Arbeit so weiterzuführen. Wir freuen uns auf die vielen neuen Gesichter, die sich schon bei den Kommunalwahlen und auch jetzt bei der Bundestagswahl sehr engagiert zeigen. Gerade im ländlichen Raum rund um unsere Kreisstädte ist eine liberale Start-Up-Mentalität zu spüren. Egal ob Kommunal, Land, Bund oder Europa – bei uns findet jeder seinen Platz um sich einzubringen. Ich bin mir sicher, dass die hier Anwesenden erst am Anfang ihrer Reise bei den Freidemokraten stehen und wir von einigen in der Zukunft noch viel hören werden“, kommentierte die Landtagsabgeordnete die Veranstaltung. Am Ende der Veranstaltung zeigten sich alle Neu- und altgediente Mitglieder der Freien Demokraten sehr zufrieden.